El INE en los estados, 03 de abril de 2024

(2024-04-03), Central Electoral (sitio), Redacción, INE, (Nota Informativa) - 21:32:28, Precio \$5,000.00 Conoce la información:

El INE en Veracruz entregó 141 formularios entre la población de personas en prisión preventiva, para obtener preguntas correspondientes al Primer Debate Presidencial que se celebrará el domingo 7 de abril a las 20:00 horas.

El INE informó sobre el número de casillas que se instalarán en las entidades el 2 de junio. En Puebla, 8 mil 341 casillas; en Baja California, 5 mil 384; en Yucatán, 2 mil 969; en Oaxaca, 5 mil 942; y en Hidalgo, 4 mil 217. Mientras que las juntas locales del INE en Guanajuato, Tlaxcala y Zacatecas presentaron avances en los trabajos de preparación y organización de la Jornada Electoral.

El Consejo Local del INE en Zacatecas confirmó el acuerdo que niega la candidatura a la diputación federal a Ulises Mejía Haro.

El Consejo Local del INE Hidalgo declaró procedente una medida cautelar formulada por el PRI en contra de MORENA y su candidato a la senaduría por el estado, por el presunto uso indebido de recursos públicos, promoción personalizada y actos anticipados de campaña.

El Consejo Local del INE en Sinaloa declaró procedente la adopción de medidas cautelares que ordenan al gobernador de la entidad y a la Secretaría General de Gobierno a eliminar el vídeo de una conferencia de prensa.

El INE en la Ciudad de México, el Instituto Electoral de la Ciudad y el Gobierno capitalino firmaron un convenio de coordinación para la realización de acciones a implementarse con motivo del Proceso Electoral. Entre ellas destacan medidas de seguridad.

En Tlaxcala se recibieron alrededor de 130 mil piezas de materiales y documentación sin emblemas ni custodia, que será utilizado en las mil 724 mesas directivas de casilla estimadas para instalarse el 2 de junio en la entidad.

La delegación estatal del INE en Tlaxcala informó que las y los titulares de 17 mil 653 credenciales para votar cuya vigencia es del 2023, podrán votar el próximo 2 de junio.

El INE en Tabasco llevó a cabo la destrucción de 44 mil 237 credenciales para votar que fueron devueltas por la ciudadanía al llevar a cabo la actualización de su situación registral en los Módulos de Atención Ciudadana.

En Nuevo León, 2 mil 571 personas en prisión preventiva podrán votar en estas elecciones de 2024.

El INE en Jalisco informó que la entidad tiene un total de 21 mil 47 ciudadanas y ciudadanos inscritos para ejercer su voto desde el extranjero.

El Instituto Nacional Electoral en Hidalgo recibió más de 14 toneladas de material y documentación electoral sin emblemas de los partidos para el Proceso Electoral Concurrente 2023 2024.

El INE en Morelos exhortó a las candidaturas a no colocar propaganda en vías de comunicación terrestre, ya que -dijo- "representa un factor de riesgo para los usuarios que transitan".

El Instituto Nacional Electoral en Sinaloa celebró el Foro de Discusión de los Protocolos de Personas con

Discapacidad y de Personas Trans que ponen en marcha cuatro aspectos fundamentales para garantizar los derechos político-electorales de la ciudadanía.

Consejeros distritales y funcionariado de las juntas locales ejecutivas del INE de Puebla y Tlaxcala participaron en talleres de capacitación para las actividades relacionadas con el desarrollo de los cómputos distritales.

El INE en Quintana Roo invita a la ciudadanía a participar en la convocatoria para acreditarse como Observadoras u Observadores Electorales para el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024.

El INE en Coahuila aprobó la acreditación de 494 ciudadanas y ciudadanos como observadores electorales. Suman 841 personas que podrán observar la Jornada Electoral.

El INE en Baja California invitó a las personas que resultaron sorteadas a que participen como funcionarias de Mesa Directiva de Casilla.

El INE en Guanajuato invita a las y las ciudadanos a ser parte del debate de las candidaturas al Senado de la República por la entidad, mediante el envío de sus preguntas relacionadas con los temas: Objetivos del Desarrollo Sustentable, Desarrollo Económico, Seguridad y Justicia, así como Derechos Humanos. El debate se realizará el próximo 21 de mayo.